

La sécurité des seniors au quotidien

• LE 30/10/2019 A 05:00



Photo HD Un public attentif a écouté les conseils des gendarmes Photo RL

A l'initiative de l'association « les Quatre Printemps » de Guénange, une cinquantaine d'adhérents de plus de 65 ans ont participé à une réunion de sensibilisation sur les règles à appliquer afin de garantir leur sécurité au quotidien. Deux gendarmes de la brigade de Guénange, accompagnés du chef de la police municipale, ont développé les bons réflexes qu'ils doivent acquérir au quotidien.

Des équipements

Tout d'abord, diverses manières et équipements fondamentaux sont nécessaires pour se protéger contre les cambriolages en recrudescence. Les auditeurs ont pris conscience des mauvaises habitudes prises, en particulier l'oubli du verrouillage des portes lorsqu'ils sont chez eux.

Non au démarchage

En cas de démarchage à domicile, les gendarmes leur ont expliqué de ne jamais laisser un inconnu rentrer à son domicile et qu'en cas de doute ou d'insistance, il ne faut pas hésiter à appeler le 17.

Les arnaques par internet

Les nouvelles technologies et toutes les arnaques apparues leur ont été développées, paiements par internet, vol de portable, mails frauduleux avec les astuces pour s'en prémunir.

Tous les anciens ont crié leur ras-le-bol des harcèlements téléphoniques permanents.

Malheureusement, les législations mises en place s'avèrent totalement inefficaces face à ce fléau.

Un échange fructueux s'en est suivi.